

### *Der Massentourist steht im Fokus*

**Zu: Erster Green Trail in Waldeck-Frankenberg eröffnet.**

Man hat den Eindruck, als könne man in unserem Landkreis kein Fahrrad fahren und müsse daher zwangsweise in ruhige Wälder Trails anlegen, damit die Radler sich bewegen können.

Auch künftig müssen die Strecken, deren Bau kreisweit 20 Millionen Euro verschlingen und den Kommunen Jahr für Jahr weitere Mittel abverlangen, unterhalten werden. Bäume, Sträucher, Äste müssen immerzu zurückgeschnitten und Gefahrenstellen beseitigt werden. Wer denkt dabei schon an die Natur, an die Tiere und Böden und an die Erholung suchenden Spaziergänger. Der Massentourist mit seinem Erlebnishunger steht im Fokus, die Natur ist aus dem Blick geraten.

Statt vor der Haustüre aufs Rad zu steigen werden jetzt die Fahrradträger geschnürt. Klima? Das machen bitte andere. Wo doch unser Landkreis gerade bei diesem Thema die Vorzeigerolle herausposaunt! **Volker Becker,  
Hatzfeld-Reddighausen**